

森下さち子ニュース



2012年【7月号】 和歌山市鳴神 1145 の6 TEL(474)6556
市議員団ホームページ <http://jcpwkm.sakura.ne.jp/> TEL(435)1113



6月議会報告

6月12日～29日まで6月定例市議会が行われました。私は今回、公立保育所の民営化問題と安原地域など公共交通対策について一般質問をしました。全体の議案は17件中3件に反対し、14件に賛成しました。

地域バス(コミュニティバス)の導入について

質問

和歌山市は今後、本格的な高齢化社会を迎えることから、今後の公共交通のあり方が問われています。私はバス路線が安原地域で今年10月から廃線(亀川線)になることを取り上げ、市の公共交通に対する考え方を質しました。

回答

市は交通弱者等の移動手段を確保することともに自家

用車に依存する生活の転換を促すことが課題であるとした上で、安原地域についてはバス路線に変わる代替交通手段などの対策を地元自治会と協議すると答えました。また、地域バス(コミュニティバス)の導入については、安原地域の住民の方々が熱意を持っていただき、かつ合意を得られたら市が協力・支援するということでした。



梅雨が明けて暑い毎日がしんどさを倍増させていると思う今日この頃です。今年雨が多く、一時に降る雨の量が一昔前とは全く違うようです。少し前にも夜中に降った大量の雨が岡崎～山東で浸水被害をもたらしましたし、最近では九州地方で川の決壊が相次ぎ、津波のような水の勢いが尊い命を奪うという事態を引き起こしました。



災害対策のあり方は川や道路の改修と共にまちづくりそのものを根本から問い直し、自然とどう共生するかという視点で考える必要性を痛感しているところです。引き続き、市政のあり方をみなさんと共に模索していきます。

公立保育所の存続を

質問

市立河西保育所は園舎の老朽化に伴い、耐震性を備えた新園舎の建設が緊急課題です。ところが新園舎の建設については、市の直営ではなく民営化して進めるという計画になっていきます。河西保育所に子どもを預けている保護者のみなさんはいずれもこの保育所を選んで入所させています。入所の申請時も民営化されることは説明されていませんでした。公立保育所として現在の保育を継続して受けたいという保護者の思いに真摯に答えるべきではないかと質しました。



回答

市は説明責任を果たしていないことを認め、強行することはせず保護者の合意を下の進めていきたいと答えましたが、民営化の方針については撤回せず、保護者の理解を求めるというにとどまりました。

また、新園舎の建設は現在の園庭を利用して建設するという計画になっており、子どもたちの遊ぶ空間や安全性が保障されないことから、他の土地を確保して欲しいという保護者の要望にも応えるよう求めました。

日本共産党

衆議院和歌山1区予定候補

くにしげ秀明です

7月16日、東京・

代々木公園で開かれた「さようなら原発10万人集会」に行ってきました。開会時に10万人を超えていると発表され、その後も人垣は重なるって17万人にふくれました。

「国民生活を守るため」と原発再稼働の必要性を野田首相が説明しても、官邸にたいする毎週金曜日の抗議の声は止みません。そして今回の大集会と、「原発なくせ」の声はますます熱帯を帯びています。

福島事故の原因究



明が途上であるうえ、政府が暫定的とした安全対策においては電力会社とその計画があればよしとする、ずさんなやり方で再稼働をすすめるなど容認できるわけがありません。政府は「原発ゼロ」を決断し、省エネルギー、低エネルギー社会への転換を図るべきです。



7/16、集会後のパレードに参加。翌日は近畿各府県、福井県の党のみなさんと合同で、原発ゼロ、自然エネルギー普及などを要求で政府へ要請しました。



こんにちは！ 藤井健太郎です

(ふじいけんたろう)



梅雨時にはめずらしく集中豪雨による被害が市内各地で起こりました。被災された皆さんにお見舞い申し上げます。こんな調子で雨が長引くのではと思っていた矢先の梅雨明け宣言でしたので、少しホッとしています。

一方では、今年は台風が例年になく多いともいわれているので、用心にこしたことはありません。県の河川整備計画による浚渫などが進められていますが、一気に、というわけにはいかないようです。

私の地元、四カ郷地区の国道整備が今年度で完工しますが、水はけの悪い水路が未整備のまま多く残されています。市、県、国の連携プレーで解消に努めるよう国への申し入れを行いました。

消費税、原発、TPP、社会保障、オスプレイ配備など国の政治のありようをめぐってのせめぎあいも日増しに熱くなってきています。暑い季節を熱くつきますんでいく、今年の夏は特に熱くなりそうです。

前県会議員

ふじい健太郎 (7月23日)

開かれた議会をめざして… インターネットでライブ中継

6月議会からリアルタイムで議会の様子をご覧いただけるようになりました。インターネットで「和歌山市議会」を検索して頂くとライブ中継にリンクします。



<http://www.city.wakayama.wakayama.jp/gikai/>

一般質問の5日後には録画されたものを再生することができます。これまでは2月議会がテレビ和歌山でダイジェスト版として放映されていましたが、インターネット環境があれば、議場に出向かなくてもリアルタイムまたは録画で見ることが可能です。ぜひご覧ください。開かれた議会を目指してこれからも改善に取り組みます。

.....✿.....✿.....



原水爆禁止世界大会

広島で8月4日～6日に開催される原水爆禁止世界大会に、議員団から松坂美知子議員が参加します。

.....✿.....✿.....

生活相談

事前のお電話をお待ちしています。

市役所控え室
TEL 4351113

毎水曜日
午後1時～4時
花山の森下事務所
TEL 4758122



2011年度 市議会活動報告

森下さちこの議会報告パ
ンフレット(A4サイズ・カ
ラー版)ができました。

「手にとって読んでみたい」「知人に渡して紹介したい」などご希望がありましたら、お気軽にお問い合わせください。



大津市のいじめによる自殺問題が連日、メディアで大きく報道されています。

現在、警察が介入して捜査している段階ですが、加害者側の少年たちは「いじめではなく遊びだった」と否定しているそうです。

まず、学校で起きたことを学校で解決出来ないということに大きな衝撃を受けました。また、現段階で明らかになっているアンケートや聞き取り調査内容だけでも、いじめとしか思えないのに「遊び」だという加害者側の少年らの感覚が信じられないと思います。相手の痛みを痛みとして想像出来ないのはなぜなのか、私は少年らと共に事実を隠そうとしているとしか思えない学校や教育委員会にも疑問と憤りを感じます。自分と意見が異なる、あるいは見た目や感覚が異なることは当たり前にあることです。異なることを互いに認め尊重し合う関係作りこそが教育なのではないのでしょうか。

引き続き、今後の真相解明などに注目したいと思います。

